

---

---

## CAPÍTULO XXII

---

### Bibliografía sericícola.

La Bibliografía sericícola de España, pone de manifiesto la historia de esta industria y ofrece los medios de conocer cuanto se ha estudiado en nuestra nación sobre la producción de la seda. Ella revela además la extraordinaria importancia de la sericicultura cuando ha merecido la preocupación de personas ilustradas y amantes de la prosperidad nacional.

Vamos á realizar este estudio bibliográfico ateniéndonos á un orden cronológico.

**ARTE PARA CRIAR SEDA EN NUEVA ESPAÑA**—Por Gonzalo de las Casas.—Granada.—1581.—Por Rabut, 88 páginas en octavo.

Esta edición es muy poco conocida. Se reimprimió unida á la que hizo en 1620 Alonso de Herrera en su tratado de *Agricultura*. Casas describe en su ARTE todas las operaciones relativas á la cría de la seda, tal y como se practicaban en su época, haciendo algunas prevenciones elementales para la mejor crianza de los gusanos.

